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Betreff: Machbarkeitsstudie Stadt-Seilbahn 
Antrag gem. § 22 GGO 
 

Das aktuelle Regierungsprogramm der Bundesregierung sieht u.a. vor, dass 
„technische Innovationen, insbesondere betreffend Ökoeffizienzsteigerung und Nutzung 
von Seilbahnen als Verkehrsmittel begrüßt werden." - Daher gibt es „Anreize für 
Innovationen in der Seilbahnwirtschaft, vor allem im urbanen Raum (Stadtseilbahn)".  
 
Auch der Salzburger Verkehrslandesrat Stefan Schnöll (ÖVP) dachte vor Corona schon 
über die Stadt-Seilbahn als neue Verkehrslösungen nach.

 
Gem. § 22 GGO ergeht folgender Antrag 

 
Das zuständige Mitglied des Stadtratskollegiums wird aufgefordert, eine
Machbarkeitsstudie zur Stadt-Seilbahn zu beauftragen. 


